
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1644回例会次第（2025年5月2回）】 

No．1603 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2025年5月26日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

【第1643回例会記録(2025年5月第1回）】 

日時：2025年5月12日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  71名[内免除8名] 中 39名 61.90％ 

米山ＢＯＸ   26,854（累計 272,692円） 
〈5月〉青少年奉仕月間 

１.開会点鐘 

２.「ROTARY」斉唱 

３.四つのテスト唱和 

４.来賓及びビジター紹介 

５.会長挨拶 

６.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・5/30  休会             なし        

  米子東RC・・・5/28 休会            なし                           

  米子中央C・・5/29   夜間例会         あり 

  境港RC・・・・・6/17 夜間例会         あり  

  B.その他     

７.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

   ・事業所創立記念日 

 B.その他 

  

 

 

 

９.閉会点鐘 

お 知 ら せ        
 

・6/2(月) 第14回理事会 18：30～ 

・6/9(月) 臨時総会        

・6/21(土) 国際大会(カナダ カルガリー) 

・6/23(月) 休会 

・6/30(月) 休会 

８.【卓話】 

「寄付金税制について(財団への寄付、ふるさと納税など)」    
            田中康裕 会員    

 日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 6月2日(月)12：30～13：30 

 
第1645回 

(6月第1例会) 

【卓話】 

「イニシエーションスピーチ」   梅原慎二 会員    

「今後の地区の予定について」 

             坂本高司 2025-26年度地区代表幹事       

ANACP

ホテル 

 6月9日(月)12：30～13：30 第1646回 

(6月第2例会) 理事退任挨拶 
ANACP

ホテル 

今後の米子南RC例会 

スマイル 

中津尾直己…昨日、福引で2回引いたら1等と3等が当たり

ました。 

濱田誠之…4/29のゴルフ大会でベスグロ賞をいただきまし

た。 

【卓話】 「国際協議会参加報告」  坂口元昭ガバナーエレクト 

 RI会長方針を受けて、自分の方針ということ

で、これまでお話をさせていただきました。 

5日間の開催で時差ぼけ解消の為10日間行って

来ましたが、実はどうせなら楽しんでこよう

と多めに日程調整をして行って来ました。今

日は折角なのでそのあたりもお話したいと思います。2月9

日からの開催で出発の日が大寒波襲来の日でした。米子便

が欠航したため田中貴之会員の運転で伊丹へ行き、飛行機

で伊丹から羽田に行きました。前泊をして2月6日の朝、日

本から12時間ぐらいかかって行って来ました。直行便が無

いので フロリダの手前にあるヒューストンまで行った後

に、ポーランドまで乗り継ぎで行きました。フロリダ州

オーランドは非常に綺麗な街でリゾート地です。ディズ

ニーランドもありゴルフ場もあり大きなショッピングセン

ターもあり、2月6日に到着してから3日間しっかりと時差ボ

ケ解消のためにゆっくりしておりました。2月6日昼12時前

に日本を発つと時差の関係で日付変更線を超えて、2月6日

の午後に着くとということで、その夜にみんなでアメリカ

フロリダにも関わらず神戸牛を食べました。 ディズニーラ

ンドは日本のディズニーランドと比べると桁違いに大きく

日本にはディズニーランド、ディズニーシーがありますが

それを合わせたくらいの規模のディズニーランドが四つぐ

らいあります。           【裏面へ続く】         

 6月16日(月)18：30～20：30 第164７回 

(6月第3例会) 

 

最終例会 

皆生シー 

サイド 

ホテル 



 

 

前日に予約をし1人が200～250＄ぐらいで2人で6万円しました。そして1日ゆっくりと過ごしました。バイクにまた

がってひっくり返ったりするすごく人気の最新のアトラクションがあり、これにぜひ乗りたいと思い楽しんできまし

た。2月8日は研修前の最後の晩餐でシーフードレストランでカニの食べ放題。非常に美味しかったです。いよいよ2月

9日オリエンテーションで5日間の研修に対する事前の説明、注意事項などお話いただきました。この日が最初のお食

事の会で、毎晩いろいろなパーティーがありました。食事の会で日本で一番大きい東京のホテルの倍ぐらいある様な

5000人を超える人が入れる程の会場に、特に席が決まってなかったので私と家内はどこに座ろうかと思い、日本人で

固まっていてもいまいち面白くないので、英語を喋れそうな外国人カップルと一緒に座りました。女性の方がエレク

ト、男性の方はパートナーでした。実はこの方々はアメリカ人ではなくノルウェー人の方で英語は普段は使わないよ

うで、共通語でしたが苦労しながらコミュニケーションを取った感じでした。2月10日からスタートし2日目の昼昼食

会の時にマリオRI会長と一緒に写真を撮りました。パストガバナーやガバナーは必ず写真を撮ります。これ一瞬のた

めに並んで一生懸命笑顔を作って写真を撮り、マリオ氏はそれを250回ぐらいずっとやっておらました。このように交

流をしながら研修をしました。今回の研修は日本人だけの研修もあれば、外国人の方とチームを作って研修をすると

いうことがありました。 ブラジルナイトでは、マリオ氏はブラジル出身なので、ブラジルのカラーの黄色やブルーや

緑などの服で皆さん集まってパーティーをしましょうということでそのカラーの服を着て皆さん集まりました。リオ

のカーニバルのようにダンサーが踊っており大変盛り上がる会でした。その次の日は文化交流会というパーティーあ

り、それぞれの国がそれぞれの民族衣装を着て交流をする会で、日本人のパートナーはかなり多くの方が着物を着て

参加をされました。うちのパートナーは着物ではなく、法被でごまかして参加しておりました。 私もがいな祭の法被

を着て出店風にして色々なものを皆さんにプレゼントしました。最後の日の晩餐はブラックタイということで、皆さ

ん正装で参加されました。もう皆さんご存知だと思いますが、マリオ会長の今回のテーマメッセージ「UNITE FOR 

GOOD よいことのために手を取りあおう」には大きな3つの柱があり①革新は世界が変わっていく中でロータリーも変

わっていかなくてはならない。クラブとしても新しい取り組みをしていきましょうということです。②継続性は3year 

rolling goalsということで単年度で事業を考えるのではなくある程度長期的なスパンで事業を考えて実施実行してい

きましょうということです。③パートナーシップはこれまで色々なパートナーシップで連携を取ってきたけれども、

もっと色々なやり方があるのではないか。例えばポリオではあっと一歩のところまできているが、これはロータリー

だけの力ではなくビルゲイツ財団やユニセフなどと連携しながらここまでやってきた。パートナーシップをもっと

もっととっていくと会員増強にも繋がっていくというようなお話でした。RIの最重要課題は会員増強であるというこ

とを改めて感じました。 そして地区の目標ですが、地区の皆さんにお願いをしていることでもありますので、米子南

クラブはやはりそれなりの結果を出さないといけないと思いますので、その辺りはご理解をいただき、ぜひぜひお取

り組みいただきたいと思っております。今後の日程ということで昨日5月11日にDWCSがありました。 この世界社会奉

仕委員会という皆さんなじみがないかもしれませんが地区としては重要な会ということで昨日開催しました。あと規

定審議会、RYLA等々あります。そして、来年の地区大会に向けて本田実行委員長を下に準備をしていただいておりま

すが、大会に向けてさらに皆さんと一緒に頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。  

       坂口ガバナーエレクト事務所の予定 

 

・6/29(日) 米山指定校選定委員会 


